



## Christine Baumann: Sommerfrische

23. Juni bis 4. September 2016

Heu ist durch Trocknung haltbar gemachtes Gras und Kraut. Heu ist ein typisches Landprodukt. Es fällt am Land an und wird vorwiegend auch dort verbraucht. Gelagert wird Heu in der Regel im Heustadel. Der Heustadel ist ein archaisches Gebäude genau wie die Telefonzelle. Heubad, Schlafen im Heu, Heumilchkäse, Heukissen, Heuunterbetten, Heu ist schick und assoziiert nostalgisch ein ländliches Leben. In der Arbeit Sommerfrische macht Christine Baumann die ehemalige Telefonzelle vorübergehend zum Heustadel in der Stadt.

Die für diesen Tag geplante Ausstellung von Rita Roling aus Köln musste leider aus gesundheitlichen Gründen verschoben werden. Deshalb springt die Kuratorin der KUNSTZELLE nun direkt nach der 10. Jahresfeier selbst ein (ins Heu).  
Eröffnung mit Performance Aline Kristin Mohl und Regina Picker

KUNSTZELLE, ein Projekt im WUK von Christine Baumann, Währinger Straße 59, A - 1090 Wien  
Fotos © Christine Baumann